

Fieberbrunn, 12.05.2020

Sehr geehrte Eltern, geschätzte Erziehungsberechtigte.

Wiederum ist eine Woche ohne regulären Schulbetrieb vergangen – ich hoffe Ihnen und Ihrer Familie geht es gut. Die Distanzbetreuung funktioniert nach wie vor gut und ich möchte Ihnen, Ihren Kindern und den LehrerInnen ein riesen Kompliment und meinen Dank aussprechen: Gemeinsam konnten wir diese turbulente und belastende Phase gut meistern.

Aber natürlich ist es kein Vergleich zu einem Schulalltag vor Ort. Wir sind derzeit bei den Vorbereitungen für die kommende Zeit. Ein sehr veränderter Schulalltag wird die Kinder und die LehrerInnen am 18. Mai erwarten und ich möchte Ihnen im Folgenden ein paar Eckpunkte dazu vorstellen:

- Weg zur Schule: Ich bitte Sie mit Ihren Kindern die Hygienebestimmungen im öffentlichen Raum – im Besonderen den Mindestabstand und das Tragen des Mund-Nasen-Schutzes (MNS) – intensiv zu besprechen.
- Die Schulbusse werden wieder regelmäßig fahren, im Schulbus ist das Tragen des Mund-Nasen-Schutzes vorgesehen.
- Ein Mund-Nasen-Schutz (MNS) ist im Schulhaus verpflichtend. Bitte gebe Sie Ihrem Sohn/Ihrer Tochter einen mit. In den Klassenzimmern kann aufgrund des vorgesehenen Mindestabstandes beim Sitzen der MNS abgenommen werden.

Fragen zur Hygiene

- Eingangsbeschränkungen und Händedesinfektion: Der Zugang zur Schule muss beschränkt werden. Die SchülerInnen und Schüler treten einzeln ein und müssen sich die Hände desinfizieren. Nachdem sie sich in Garderoben die Jacken und Schuhe ausgezogen haben, gehen die SchülerInnen und Schüler gleich in die Klassen.
- Wegweiser am Boden sollen die SchülerInnen und Schüler beim Distanzhalten unterstützen.

Schulalltag

- An den Nicht-Schultagen können die Kinder, sofern zu Hause keine Betreuung möglich ist, in die Schule kommen und dort ihre Hausaufgaben erledigen. Bitte geben Sie mir oder den Klassenvorständen vorab Bescheid.
- Sitzplan: Die Klassenvorstände erstellen für ihre Klassen neue Sitzpläne. Diese werden den Kindern vor dem 18. Mai übermittelt und sind verbindlich. Als Teil der Hygienemaßnahmen müssen die Kinder an ihren Schultagen immer am selben Arbeitsplatz sitzen.
- Es darf vorläufig kein Nachmittagsunterricht angeboten werden. Der Unterricht endet laut Stundenplan, bzw. nach der 6. Unterrichtsstunde.
- Es wäre möglich, im Anschluss an den Unterricht in der Schule Mittag zu essen. Um die Planung zu erleichtern, bitte ich Sie, uns bis Freitag dieser Woche mitzuteilen, falls bei Ihrer Tochter/Ihrem Sohn ein Bedarf besteht.
- Der Stundenplan bleibt vormittags gleich, wobei der Unterrichtsgegenstand „Bewegung und Sport“ nicht stattfinden kann. Diese Stunden werden bis auf weiteres als individuelle „Lernzeit“ geführt. Das heißt, die jeweiligen Lehrpersonen werden in dieser Zeit in der Regel ihr Hauptfach anbieten.
- Der Werkunterricht, der in den meisten Fällen an „Bewegung und Sport“ gekoppelt ist, kann aus hygienischen Gründen nur eingeschränkt durchgeführt werden.
- Damit die Schülerinnen und Schüler nicht noch mehr Schultage verlieren, haben sich die Lehrerinnen und Lehrer der NMS Fieberbrunn bereiterklärt, an den beiden Zwickeltagen (Freitag, 22.05., und Freitag, 12.06.) zu unterrichten. Auch für eine Betreuung ist an diesen Tagen gesorgt.
- Leistungsbeurteilung: Die Wochen nach der Wiederaufnahme des Schulbetriebs dienen der gezielten Vorbereitung auf die nächsthöhere Schulstufe und der Absicherung des erreichten Lernstandes. Als Grundlage für die Leistungsbeurteilung sind alle im Schuljahr 2019/20 erbrachten Leistungen heranzuziehen. Es finden keine Schularbeiten mehr statt und nur vereinzelt punktuelle

Leistungsfeststellungen. Im Bedarfsfall besteht für die SchülerInnen die Möglichkeit, sich freiwillig prüfen zu lassen. Die SchülerInnen werden ab 18. Mai über ihren derzeitigen Leistungsstand informiert. Die Lehrpersonen stehen auch in ihren Sprechstunden für diesbezügliche Auskünfte zur Verfügung. Besonders auch, weil wir heuer keinen zweiten Elternsprechtag an der Schule anbieten konnten, lade ich Sie ein, davon Gebrauch zu machen.

Soweit ein Überblick über die kommende Zeit. Bei Fragen oder Unklarheiten können Sie sich gerne bei mir melden.

Ich möchte mich noch einmal für die gute Zusammenarbeit bedanken und ich bin mir sicher, gemeinsam schaffen wir auch die Umstellungen im verbleibenden Schuljahr.

Beste Grüße und alles Gute



Reinhard Strobl